

Señor nieto mío.

S E C U E N T E Q U A R T O , V E I N T E
M A R A V E I L S , X X I O D E M I L
S E T E C I E N T A S Y E S T E N T A Y
T I N C O .

Continúa don Juan d. d. en el año de su natalicio de 1700, cuando su Señor nieto lo mandó a su casa de la Alhambra en la villa de Granada, para que se quedase con el Cardenal de la Plata, don Pedro Carreño, obispo de Orihuela, que era su tutor y quien fuese su mentor en la vida eclesiástica y en la teología, que estudió en el Seminario de Granada, donde vivió hasta los diez años. Allí pasó su infancia en un ambiente de religiosidad y disciplina. Fue su tutor el Cardenal de la Plata, quien lo apodó «el Niño del Corazón». En este seminario, Juan Francisco de los Santos realizó sus primeros estudios teológicos y recibió una formación clásica sólida. A los 12 años, ya había completado su formación en el Seminario y se trasladó a la Universidad de Granada, donde continuó sus estudios de filosofía y teología.

En 1713, a los 19 años, Juan Francisco se graduó como licenciado en filosofía por la Universidad de Granada, obteniendo una licencia de licenciado en teología. Durante sus estudios universitarios, mostró un gran talento para las matemáticas y las ciencias naturales, así como una gran pasión por la filosofía y la teología. Tras finalizar sus estudios, se convirtió en un destacado profesor de filosofía en el Seminario de Granada, donde enseñó a futuros sacerdotes y seminaristas. Su enseñanza fue muy apreciada y respetada por sus alumnos.

